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StuRaMed Protokoll – 15.10.2012 

Anwesende: Anja Schrödter, Claudia Billing, Claudia Thiedemann, Colin Kip, Julia Kilian, 

Julia Scherke, Mirko Wegscheider, Nicole Schreyer, Richard Gnatzy, Rico Eisner, 

Sonja Neuser, Tim Vogel, Vicky Mann 

Gäste: [interessierte Studierende aus dem 1. und 5. Semester] 

Redeleitung: Richard Gnatzy 

Protokoll: Rico Eisner 
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TOP 0:  Gäste 
Richard begrüßt die für den StuRaMed interessierten Erstis. Es wurden rote Kärtchen verteilt, damit 

jeder Ersti einen Mentor/Tutor hat, der alle Fragen rund um den StuRaMed und dessen Aufgaben 

beantworten und für sie immer erreichbar sein wird. 

Mirko, unser Sprecher, begrüßt die Erstis ebenso und heißt sie herzlich willkommen. Für ihn ist es 

eine große Freude, dass sich so viele gefunden haben, die sich für unsere Arbeit interessieren und 

wirbt dafür, dass viele der Erstis in kommenden Sitzungen dabei sind. 

Anschließend stellen sich die Mentees und die Mentoren einander vor, danach erfolgt eine kurze 

gegenseitige Vorstellung in der großen Runde. 

TOP 1:  Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Wir sind mit 10/11 gewählten Mitgliedern beschlussfähig, auch für 2/3-Mehrheiten. 

TOP 2:  Sprechstunde 
Es kamen einige Anfragen von Studierenden. Wir konnten diese größtenteils beantworten. 

Die Sprechstunde für Mittwoch (12.15 – 13.00 Uhr) wird Julia Scherke übernehmen. 

TOP 3:  Kommissionen 
Wir stellen die verschiedenen Kommissionen, in welchen wir vertreten sind, vor. 

Tim präsentiert den Student_innenRat und das Plenum, Mirko spricht kurz über den Fakultätsrat, 

Claudi über die Studien- und die Berufungskommission. Mirko schließt die Vorstellungsrunde mit der 

Evaluationskommission ab. 

Sonja schließt eine kurze Präsentation der Projektgruppen (assoziierte Gruppen, die mit dem 

StuRaMed zusammenarbeiten), der Projekte (von uns organisierte und durchgeführte 

Veranstaltungen) und der Partys & Feiern des StuRaMed (Schluckimpfung, Sommerfest, Examensball) 

an. 

Nicole, die Chefredakteurin des Endoskops, wirbt um Mitarbeit bei der Erstellung und besonders 

beim Layout des StuRaMed-Magazins. 

Wir entsenden Tobias Schöbel als 4. Vertreter der Medizin ins Plenum des Student_innenRates. 

TOP 4:  Finanzen 
Sonja stellt einen Finanzantrag für die Übernahme von Fahrtkosten und zwei Drittel der 

Teilnahmegebühren zur bvmd-MV in Homburg bis zu einer Höhe von 250,- €. Das bewilligte 

Finanzvolumen wird unter den teilnehmenden Studierenden an der MV anteilig aufgeteilt. (MH/-/3) 
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TOP 5:  Auswertung Ersti-Tage 
Richard stellt die Evaluation der Stadtrallye und der Fahrradtour 2012 vor. Bei einer Rücklaufquote 

von 196 Teilnehmern haben wir ein sehr breites Feedback erhalten. Insgesamt wurden die 

Veranstaltungen sehr gut angenommen und viel Lob bei der Evaluation verteilt. Richard bedankt sich 

bei den Organisatoren mit Büchergutscheinen, gestiftet von der Deutschen Ärzte Finanz. 

Durch die Evaluation konnten wieder Ergebnisse gewonnen werden, welche Orte im nächsten Jahr 

nicht mehr dabei sein, welche Aufgaben wegfallen werden und was unbedingt erhalten bleiben 

muss. 

Die Medventure wurde leider zu 45% als zu lang empfunden. Wir werden über eine zeitliche 

Änderung nachdenken. 

70 Studierende haben die Fahrradtour mitgemacht. Dabei stand der Cospudener See bei den 

favorisierten Stationen auf Platz 1. Sie wurde aber als zu lang empfunden und wir sollten kleinere 

Gruppen bilden. Wir werden die Hinweise für nächstes Jahr gern beachten. 

Für nächstes Jahr werden wir jedem Studierenden einen Stadtplan an die Hand geben, wie lange die 

Medventure dauern wird und die Auswertung am Ende muss nächstes Jahr strukturierter laufen. Ein 

Kneipenbesuch im Beyerhaus sollte vielleicht wieder zentral in die Planung aufgenommen werden. 

Das Podcast über die Veranstaltungen wurde jetzt hochgeladen. Die Qualität sollte sich im nächsten 

Jahr noch einmal verbessern. Wer sich mit Videodreh auskennt, ist herzlich willkommen, uns hier zu 

unterstützen. Wir danken an dieser Stelle auch noch einmal der Medizinischen Fakultät für die 

Bereitstellung der Videotechnik, die Aufarbeitung der Videodaten und die Verfügbarmachung der 

Podcasts auf ihrer Homepage! 

TOP 6:  Sonstiges 

Ersti-Sitzung für nächstes Jahr 
Wir müssen an die Tür einen Zettel machen, wo wir bei der Ersti-Sitzung sind. 

FSR-WE 
Nicole und Colin haben bereits einige Angebote für das FSR-WE eingeholt. Die favorisierten Städte 

sind aktuell Berlin und Dresden. 

Neujahrs-Volleyball-Turnier 
Richard erhielt leider eine Absage für die Ernst-Grube-Halle. Wir überlegen, ob wir das 

Volleyballturnier eine Woche nach hinten verlegen oder in die Halle der HTWK gehen. 
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TOP 7:  Sitzungsschluss 
Zum Abschluss der Ersti-Sitzung werden wir den Erstis noch unser Büro zeigen und laden sie im 

Anschluss an die Sitzung zu einer gemütlichen Runde ins Fass ein. Richard bedankt sich bei unseren 

Gästen für die Aufmerksamkeit und wünscht ihnen einen wundervollen Abend. 

 

 

 

 - Die Sitzung schließt 21.33 Uhr. - 
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